

Lo informó Adriano Améstica, su presidente:

SECH-Talca pretende organizar 3er Concurso Literario Regional

-Recuento de la labor realizada en el año que se va.

Adriano Améstica, presidente de la Sociedad de Escritores (SECH-Talca), anunció que la institución que dirige está pensan-

do en la organización del Tercer Concurso Literario Regional en 1991.

Así lo señaló a periodistas del Diario "EL CEN-

TRO", quienes le solicitaron una entrevista para que hiciera una reserva de lo que fue el quehacer de SECH en el año 1990.

Expresó:

"La labor cumplida por la Sociedad de Escritores de Chile, SECH-Talca, respecto de lo artístico y cultural,

ha sido, no nos cabe la menor duda, sumamente importante. Hemos hecho un significativo aporte a la comunidad de Talca y de la Región del Maule, a través de concursos literarios, así como de artículos que dimos a conocer en las páginas del Diario "EL CENTRO", medio de comunicación que ha difundido, desde su creación, todas las actividades desarrolladas por SECH-Talca. En sus ediciones de este año 1990, se puede comprobar cuánto hemos venido realizando.

Una síntesis del trabajo cumplido durante el año 1990, como parte de nuestra historia artística y cultural, podría ser la siguiente:

"Organizamos dos concursos literarios de amplitud regional. El primero de ellos, en género cuento, lo tuvimos a inicios de año. En él participaron más de 200 autores de toda

la región. Tuvo por ganadora a la escritora de Linares Ximena Bizana O'Kingtons, quien ha recibido públicamente el gran incentivo que fue para ella participar en este concurso. Esta misma autora publicó luego su primer libro de cuentos 'A través de estos ojos'.

"El segundo torneo literario, género poesía, estuvo dirigido a los alumnos de enseñanza media. Participó un centenar de ellos y resultaron ganadores dos estudiantes talquinos, Felipe Moncada Mijie y Galo Esteban Nórmea, así como también Ingrid del Rosario Fuentes, de Linares.

"Es muy justo mencionar, respecto de estos certámenes, la constante colaboración recibida por SECH-Talca, de parte de la Fundación FIMAULE, Cervantes Libros, Diario "EL CENTRO" y la Secretaría Regional Ministerial de Educación, a través de su Departamento de Cultura. En ese radioemisoras destacamos a Radio Lautaro y Radio Campanario".

Más adelante, indicó, en relación a libros: "Fueron abundantes. Se presentaron al público libros como 'Nueva Poesía de Chile', de Adriano Améstica, Juan Matías Veillon y Patricio Sánchez; '10 Sonetos y 2 Poemas Libres...', de Patricio Sánchez y editado en

Francia; 'Pontigos', de la poeta Marcela Albemarz Dachelet. Todos ellos miembros de nuestra organización. Los artículos, comentarios de índole diversa, publicados este año en Diario "EL CENTRO", ya sea en el espacio dominical 'Séptima Palabra', responsabilidad de Marcela Albemarz Dachelet, o de autoría de quienes son miembros de SECH-Talca, y columnistas estable del diario, más colaboraciones de otras personas como Hernán Ortega Parada (Santiago), Antonio Lucí y Patricio Sánchez, desde Francia, en total deben sobrepujar, fácilmente, la cifra de los doscientos". Y ello sin incluir la difusión de la poesía de autores regionales, de Concepción, Chillán, Arica y otros. También es importante destacar nuestras buenas relaciones con SECRE-DUC y el Museo O'Higginiano, iniciadas este año".



Adriano Améstica, presidente de la Sociedad de Escritores (SECH-Talca).

SECH-Talca pretende organizar 3er concurso literario regional [artículo].

Libros y documentos

FECHA DE PUBLICACIÓN

1990

FORMATO

Artículo

DATOS DE PUBLICACIÓN

SECH-Talca pretende organizar 3er concurso literario regional [artículo]. retr.

FUENTE DE INFORMACIÓN

[Biblioteca Nacional Digital](#)

INSTITUCIÓN

Biblioteca Nacional

UBICACIÓN

Avenida Libertador Bernardo O'Higgins 651, Santiago, Región Metropolitana, Chile